

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan, penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Beberapa faktor penyebab maraknya anak-anak dijadikan manusia silver untuk mengemis, yaitu : pertama, faktor ekonomi. Kedua, faktor lingkungan. Ketiga, faktor minimnya pengetahuan mengenai kesehatan.
2. Dalam Hukum Islam kita memang tidak akan menemukan aturan hukum atau penjelasan yang menjelaskan tentang penelantaran anak, walau demikian bukan berarti seorang anak dapat diperlakukan semenamena. Agama Islam memberikan perhatian besar terhadap keselamatan dan pemeliharaan anak hal itu tergambar dari beberapa ayat Al-Qur`an dan hadist yang memerintahkan dan melindungi kesejahteraan anak yang terdapat didalam surat Al-baqarah ayat 233, Meskipun di dalam surat Al-baqarah tidak secara terperinci menerangkan atau menegaskan mengenai anak

anak yang dipergunakan untuk mengemis namun ayat tersebut memberikan perintah untuk memelihara anak dan merawatnya dengan baik.

3. Dari data yang tertera di atas kebanyakan yang mengemis sebagai manusia silver di Tangerang Selatan itu bukan berasal dari Tangerang Selatan melainkan dari luar daerah Tangerang Selatan, dalam kasus maraknya anak-anak yang dijadikan manusia silver memang benar sesuai dengan Peraturan Daerah No. 16 Tahun 2019 itu termasuk kedalam golongan PMKS namun tidak bisa disebut sebagai korban eksploitasi Dinas Sosial kota Tangerang Selatan menggolongkannya sebagai kemiskinan bukan korban eksploitasi anak, dan untuk kasus ini Dinas Sosial kota Tangerang Selatan memberikan penyelenggaraan kesejahteraan sosial yang tertera dalam pasal 11 Peraturan Daerah kota Tangerang Selatan Nomor 16 Tahun 2019 kepada ibu dan anak yang termasuk ke dalam golongan PMKS ini hanya bisa memberikan usaha rehabilitasi. Setelah ada kasus ibu yang menjadikan anaknya manusia

silver ini pihak Dinas Sosial dan Satpol PP menegaskan akan melakukan patroli rutin untuk merazia orang-orang yang mengeksploitasi anak-anak di kota Tangerang Selatan dan memastikan hal tersebut tidak terulang.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan-kesimpulan yang telah penulis rangkum di atas, terdapat beberapa saran yang telah ditinjau oleh penulis sebagai berikut :

1. Berkaitan dengan pengemis sebagai profesi masyarakat yang kurang mampu, maka perlu diintensifkan program pelatihan para pengemis jalanan seperti manusia silver ini supaya mendapatkan *skill*/keterampilan untuk dapat bekerja dalam bidang yang lain yang lebih baik.
2. Memastikan peningkatan dalam penanganan dan perlindungan anak-anak yang dieksploitasi di setiap jalanan, yang berkaitan dengan upaya-upaya penanganan, melakukan evaluasi terhadap hal-hal yang menjadi hambatan dan kendala yang dinilai masih kurang.

3. Untuk menciptakan kebijakan dalam penanganan manusia silver dan pengemis, pemerintah harus benar-benar giat dan konsentrasi serta tidak main-main dalam menyelesaikan permasalahan kesejahteraan sosial khususnya bagi anak-anak yang dipergunakan mengemis, karena memang ini permasalahan terlihat ringan namun sangat berpengaruh bagi pemerintahan karena disitulah menjadi tolak ukur tingkat keberhasilan pemerintah dalam memberantas kemiskinan di kota Tangerang Selatan.